
Frau Meyer zu Drewer: 
Liegt der Verwaltung eine Information über die Nachbesetzung der Sozialarbeiterstelle an der 
Geschwister-Scholl-Hauptschule vor? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In der Sitzung des Rates am 28.01.2009 teilte die Verwaltung bereits mit, dass die Zusage der 
Bezirksregierung Köln über die Nachbesetzung einer sozialpädagogischen Fachkraft an der 
Geschwister-Scholl-Hauptschule vorliegt. Eine Nachbesetzung soll schnellst möglich erfolgen. 
 


